

Seigneur ! — Seigneur, si vous voulez, vous pouvez nous guérir !!

Quel spectacle ! Nous avons vu, il y a deux ans, 20,000 personnes faire cortège au Dieu de l'Eucharistie. Cette manifestation, si imposante qu'elle fût, ne nous fit pas éprouver une telle émotion. On ne saurait imaginer un plus bel acte de foi à la présence réelle de Notre-Seigneur.

C'était le ciel sur la terre ! Une guérison se produisit en se moment solennel.

On devine quel fut l'enthousiasme, durant la fête de nuit. Les flambeaux, en se déroulant pendant deux heures, inondèrent de lumières la Grotte, la Basilique, les lacets, la vallée. Après le chant du *Credo*, les acclamations : Vive Notre-Dame de Lourdes ! Vive Jésus-Christ, notre Roi ! Vive Léon XIII ! sortirent de toutes les poitrines.

Le 23, dans la journée, on ne parlait dans les groupes que de la procession eucharistique qui avait eu lieu la veille. Aussi chacun se promit bien de ne pas y manquer le soir. C'était donc le pèlerinage entier qui occupait l'espace compris entre les piscines et le Gave. Des centaines de malades s'étaient fait apporter sur leurs grabats.

Jésus-Hostie parut, et, aussitôt, comme si les spectateurs le contemplaient des yeux de leur corps, ils firent entendre ces mots qui retentirent comme une immense clameur : Hosanna au fils de David ! Maître, nous périssons ! Seigneur, si vous voulez, vous pouvez nous guérir ! On ne s'interrompait que pour essuyer des larmes d'attendrissement. O puissance de la foi ! nous affirmons avoir vu de nos yeux deux infirmes se lever de leurs grabats et marcher à la suite du divin Maître. Il a fallu toute l'éner-